

Der Stadtler

Sondernummer 99b / August 2009

Das Magazin der Groß-Enzersdorfer Volkspartei

S1 - Was bringt uns die Halbanschlussstelle Eßling? Lärm, Staub und noch mehr Stau!

In einer an die ASFINAG und das zuständige Ministerium gerichteten Stellungnahme zur S1 ist eine der wesentlichen Forderungen, die zwischen Autokino und B1 geplante Halbanschlussstelle Eßling **NICHT** zu bauen.

Auf- und Abfahrt zur und von der S1 sind für Groß-Enzersdorf über den Knoten Raasdorf sehr zufriedenstellend gelöst.

Die zusätzlich geplante Halbanschlussstelle stellt ein riesiges „Loch“ in der hier ansonsten als Unterflurtrasse geführten S1 dar. Mitten im verbauten Gebiet treten durch dieses Loch die Abgase des Tunnels an die Oberfläche.



GR Michael Rauscher: „Ihr Anliegen ist mein Auftrag!“

Damit nicht genug, entsteht durch diese Halbanschlussstelle auch eine ampelgeregelte Groß-

kreuzung an Stelle des derzeitigen Kreisverkehrs. Wie sämtliche Experten (mit Ausnahme jener der

ASFINAG) sagen, führt diese Großkreuzung mit Sicherheit jeden Morgen endgültig zum totalen Verkehrsinfarkt.

Dazu Gemeinderat Michael Rauscher: „Diese Halbanschlussstelle samt Kreuzung ist verkehrstechnischer Wahnsinn mit Anlauf. Ich fordere daher mit Nachdruck, dass die Halbanschlussstelle **NICHT** gebaut wird.“

Im Bereich Prinz-Eugen-Straße - Autokino gibt es noch viele Hausbrunnen zur Versorgung mit Trinkwasser. Laut Aussagen der ASFINAG wurden die Hausbesitzer in diesem Bereich in ein Grundwasser-Beweissicherungsverfahren aufgenommen.

„Ich habe mit den betroffenen Anrainern gesprochen, die wissen davon nichts!“ ist Gemeinderat Rauscher verärgert. „Ich fordere daher in diesem Zusammenhang eine Beweislastumkehr und Garantien in Bezug auf Trinkwasserqualität des Grundwassers und Höhe des Wasserspiegels. Einem Grundstückbesitzer ist es nicht zuzumuten, jahrelang um Grundwasserspiegel und Wasserqualität auf eigene Kosten zu streiten.“ so GR Michael Rauscher.



Visualisierung Tunnel Nord

GR Michael Rauscher: „Ihr Anliegen ist mein Bier“ Grätzlbetreuung

Ich möchte Ihnen Gelegenheit geben, mir zu sagen, wo Sie der Schuh drückt. Aus diesem Grund stelle ich mich mit den ÖVP-Stadträten (sowie dem einen oder anderen Bier) zur Verfügung:

Am **Samstag, den 29. August** in Groß-Enzersdorf: Rathausstraße / gegenüber Stadtpark 10 bis 12 Uhr
und Auvorstadt / Bereich Musterhäuser 14 bis 16 Uhr

Am **Sonntag, den 30. August** in Oberhausen: bei der Volksschule 10 bis 12 Uhr
in Neu-Oberhausen: beim Spielplatz 14 bis 16 Uhr

Keine Scheu - kommen Sie vorbei, und sei's auch nur zum Tratsch!

In der Tradition der
Oktoberfeste
laden wir Sie am
Samstag, 3. Oktober
zur
**ÖVP-Wurscht
& Mehr-Party**
in die ehemalige
Smola-Kaserne!



Es erwartet Sie Unterhaltung für Jung und Alt.
Auf Ihr Kommen freuen sich die Stadt- und Gemeinderäte der ÖVP.

Da schmunzelt doch der Mohr aus seinem Stadtwappen heraus...

Kann es denn Zufall sein, dass ausgerechnet jetzt einige Fenster der Hauptschule Groß-Enzersdorf getauscht werden? Nach einer Initiative der ÖVP hat endlich auch die SPÖ einer zumindest teilweisen Sanierung unserer Hauptschule zugestimmt.

Ein umfassendes, aktuelles Gesamtkonzept gibt es zwar noch immer nicht, aber nervös gemacht durch Schimmelbefall werden jetzt zumindest einige Fenster getauscht.

Im Verlaufe des nächsten Schuljahres finden die Gemeinderatswahlen statt.

Ein Schelm, wer hier an einen Zufall denkt.

Michael Kohlmann

Allerlei kulinarische Schmankerln - Kürbisschnitzen - Kinderflohmarkt



Kürbisfest

der ÖVP Groß-Enzersdorf
am 26. September ab 14 Uhr am Hauptplatz.

Die Frauenbewegung der VP Groß-Enzersdorf lädt auch heuer wieder zum traditionellen Kürbisfest ein. Am 26. September von 14-19 Uhr wird man am Hauptplatz von Groß-Enzersdorf vom kleinsten Zierkürbis bis zum Riesen-Speisekürbis viele Sorten bewundern können. Dr. Karin Gromann von der Frauenbewegung: „Für das leibliche Wohl wird gesorgt sein. Wir freuen uns auf viele Besucher, die wir mit vielen verschiedenen kulinarischen Schmankerln rund um den Kürbis verwöhnen dürfen. Für die Kinder gibt es allerlei Unterhaltung wie Kürbisschnitzen, Kürbisbasteln, Luftburg, Gesichter schminken und eine großen Flohmarkt von Kindern für Kinder.“